

JASSMEISTERSCHAFT

Schwab siegt

pd/red. Die Obwaldner Schieber-Jassmeisterschaft 2014 wurde von Lisbeth Schwab aus Stansstad mit 40 067 Punkten gewonnen. Auf den weiteren Rängen folgen: 2. Beat Amstutz, Ennetmoos, 40 036. 3. Ruth Huber, Alpnach, 39 828.



Lisbeth Schwab mit dem Wanderpreis für die Gewinnerin. PD

JASSMEISTERSCHAFT

Kiser gewinnt



HERGISWIL: Generalversammlung der Schwingersektion

Zweimal zwei Feste an zwei Tagen

Demission im Kantonalverband erfordert eine Neuwahl. Alois Müller wird neues Ehrenmitglied der Sektion, und auch nächstes Jahr gibt es zwei Schwingfeste in Hergiswil.

MARKUS ROTH

Es war ein Novum für die Schwingersektion Hergiswil, dass der Ob- und Nidwaldner kantonale Nachwuchsschwingertag und das Fest der Aktivschwinger an einem Wochenende durchgeführt wurden. «Das OK hatte einen wohlüberlegten Entschluss gefasst, welcher im kommenden Jahr von Sachseln übernommen wird», konnte Reto Blättler in seinem präsidentialen Jahresbericht vermelden.

Kantonaler Doppelanlass als Erfolg

Nach feiner Abwägung und intensiver Diskussion mit dem Kantonalverband hatte sich die Hergiswiler Sektion bewusst für das Vorgehen entschieden. Man investierte mehr in die Infrastruktur, da diese für zwei Tage gerechtfertigt war. Um die gedeckte Tribüne war man zum Festende froh, da ein Frühlingsgewitter den Schlussgang zwischen Martin Zimmermann und Melk Britschgi einläutete. Als der Ennetbürger Martin Zimmermann den Sieg in Nidwalden



Alois Müller (links) nimmt die Glückwünsche von Reto Blättler entgegen. PD

halten konnte, schien die Sonne wieder – sie schien auch für den Finanzchef mit einem positiven Festabschluss. Weil die definitive Festabrechnung jedoch noch fehlt, schliesst die Sektionsrechnung heuer mit einem kleinen Verlust.

Das Engagement der OK-Mitglieder für die kantonalen Anlässe wurde durch die Sektion reich verdankt. Ein Billett für den Kilchberger Schwinget und ein Schnupfdösl aus Hergiswiler Produktion waren wohl wahrliche Motivation, denn viele OK-Mitglieder erklärten sich bereit, auch für das Nichtkranzer-Fest 2015 zur Verfügung zu stehen.

Aufgrund seiner Verdienste für die Sektion wurde Alois Müller die Ehren-

mitgliedschaft verliehen. An 9 Schwingfesten der Sektion war Müller für das Steinstossen verantwortlich und amtet seit 2006 als Kampfrichter im ONSV. Der Schwingerfreund von Kastanienbaum ist treuer und fleissiger Helfer, wann immer sein Schichtplan einen Einsatz zulässt.

Pressefotograf quitiert Dienst ...

Den Dienst als kantonaler Pressefotograf quitiert Robi Dillier auf die Delegiertenversammlung vom 17. Januar 2015 in Lungern. Ein Nachfolger wird sich noch anerbieten müssen. Der Hergiswiler Präsident Maurus Adam tritt nach sechs Jahren an der Verbands-

spitze zurück. Seine insgesamt zehn Jahre im ONSV-Vorstand folgten auf zwanzig Jahre im Sektionsvorstand in Hergiswil. Für ihn tritt Rolf Keiser aus Stansstad zur Wahl an. Keiser ist im Verband bereits als J&S-Coach tätig und hat in der Sektion neun Jahre als Technischer Leiter gewirkt. Er ist Ehrenmitglied der Schwingersektion Hergiswil.

... und stellt seine Bilder aus

55 000 Bilder von Robi Dillier bilden den Grundstock einer Fotoausstellung, die sich im Aufbau befindet. Die Ausstellung wird mit weiteren Aktionen vom 8. bis 18. April 2015 im Länderpark zu bestaunen sein, wenn im Rahmen des 125-Jahr-Jubiläums des Ob- und Nidwaldner Schwingerverbandes ein Aktionsprogramm läuft.

Auch 2015 ein Doppel-Anlass

Am 2. und 3. Mai 2015 werden in Hergiswil wieder zwei Schwingfeste durchgeführt. Am Samstag findet in der Matt erstmals ein Frauen- und Meitlischwingfest statt. Da die Sektion Hergiswil viele Meitli und Aktivfrauen in der Schwinghalle betreut, entstand an einem der vielen Schwingfeste die Idee, den Athletinnen auch in Hergiswil eine Wettkampfgelegenheit zu bieten. Mit dem ONSV und dem ISV einigte man sich auf die Durchführung am Samstag, 2. Mai. Tags darauf findet das 36. Ob- und Nidwaldner Nichtkranzer-Schwingfest statt. So kann die Infrastruktur erneut doppelt genutzt werden.